



## Elternbrief Dezember/Januar

29. Januar 2026

Liebe Eltern,

mit diesem Elternbrief möchte ich Ihnen einen kleinen Einblick in das Leben der GTS Fährstraße in den Monaten Dezember und Januar bieten.

In der ersten Dezemberwoche feierten wir unseren **Tag der offenen Tür mit adventlichem Nachmittag**. Interessierte Eltern konnten sich in Jahrgang 1 über Unterrichtsinhalte und -methoden in den verschiedenen Fächern informieren und die Klassenräume des Schulversuchs „Das Beste aus zwei Welten“, die Oase und die Sporthalle kennenlernen. In den Jahrgängen VSK und Jahrgang 2-4 wurde in den Klassenräumen ein sehr abwechslungsreiches weihnachtliches Bastel- und Spielangebot genutzt. Am Tag der offenen Tür konnten sich unsere Ziegen über 400,43 Euro Futterspenden freuen und über den Honigverkauf konnten 412 Euro für unser Bienenprojekt erwirtschaftet werden.

Gerne möchte ich auch daran erinnern, dass Sie gerne mit Ihrem Kind ein **Ziegenpflegewochenende** übernehmen können, freie Wochenenden finden Sie hier:

### Ziegenpflegekalender | Ganztagschule Fährstraße

An drei Montagen vor Weihnachten haben wir uns am Anfang des Schultages zu unserem gemeinsamen **Adventssingen** - bei Kerzenschein und mit musikalischer Klavierbegleitung durch Herrn Henatsch – in der Aula getroffen und für eine halbe Stunde besinnliche und flotte Weihnachtslieder gesungen.

Die **Sanierung des Schulgeländes** konnte nach den Herbstferien fast vollständig abgeschlossen werden: es wurden noch zahlreiche Bäume und Sträucher gepflanzt, neue Sitzgelegenheiten geschaffen und die meisten Bauzäune wurden vergangene Woche abgebaut. Nach mehr als zwei Jahren Pause wurde dann auch sofort der Lieblingskletterbaum der Schülerinnen und Schüler neben der Sporthalle – eine imposante Zaubernuss – umgehend beklettert. Und wenn wir uns dann beim Klettern ratschen sollten, heilt die Zaubernuss ganz schnell alle Wunden. Lediglich um die Grube vor dem Klassenhaus muss noch bis zum Frühjahr ein Zaun bestehen bleiben.

Die Ausstattung der neuen **Schulbibliothek** zieht sich noch ein bissel hin, aber die Bücherliste für einen Basisbestand von 1.000 Büchern wurde in Zusammenarbeit mit den Klassenräten und den Fachkonferenzen von unserer Bibliotheksbeauftragten Frau Postelt bereits fertig gestellt und wird in

den kommenden Wochen in Auftrag gegeben. Wenn dann auch noch vielleicht die Möbelanbieter nach einigen Monaten Angebotserstellung ihre Angebote abgegeben haben werden, wird die Möbelausstattung zügig erfolgen und wir können vielleicht noch in diesem Schuljahr die Eröffnung unserer Schulbibliothek feiern.

Die Jahrgänge 3 und 4 haben in der zweiten Januarwoche in der Aula das **Theaterstück „Kuckuck, Krake, Kakerlake“** besucht, während die Vorschule und die Jahrgänge 1 und 2 in dieser Woche das **Theaterstück „Frau Holle“** gewählt haben. Die Vorschule hat darüber hinaus im Januar auch dem Miniaturwunderland und dem **Kindertheater Wackelzahn** einen Besuch abgestattet.

Im Januar wurden die üblichen **Förder- und Zeugniskonferenzen** aller Jahrgänge abgehalten. In den Förderkonferenzen wird für jede Schülerin und jeden Schüler von der jeweiligen Klassenleitung, der Förderkoordination, der Sprachlernkoordination, der Schulleitung und die jeweiligen Mathematik-/Deutschlehrkraft evidenzbasiert besprochen, ob und welche Förder- und Fordermaßnahmen sinnvoll sein könnten.

In der ersten Schulwoche nach den Ferien hatten wir auf dem Schulhof und am Deich beste **Wintersportbedingungen** und großen Spaß im Schnee:

#### [Wilhelmsburger Wintervergnügen | Ganztagschule Fährstraße](#)

Und während die Jahrgänge VSK-2 fast vollständig am Deich rodeln waren, haben die pflichtbewussten Jahrgänge 3 und 4 anscheinend lieber an ihren Deutsch- und Mathematikkompetenzen gearbeitet.

Vergangene Woche haben sich alle Jahrgänge hoch motiviert an unserem traditionellen **Winterspieletournier** beteiligt. Jahrgang 1 übte sich in Kegelball, die Klassen in Jahrgang 2 versuchten sich gegenseitig so viele Hütchen wie möglich zu klauen, der Jahrgang 3 warf, fing und hechtete beim Brennball, der Jahrgang 4 lieferte sich mit 4 Bällen auf dem Spielfeld ein außerordentlich dynamisches Völkerballturnier und die Vorschule übte sich an verschiedensten Geräten der Sporthalle. Alle Klassen, die am Turnier teilgenommen haben, bekamen selbstverständlich einen Pokal überreicht, einige Klassen mit dem Fairnesspokal sogar zwei.

Gerne möchte ich noch auf zwei anstehende Schulveranstaltungen hinweisen:  
am **Freitag, den 13. Februar 2026** feiern wir an der GTS Fährstraße **Fasching**.  
Und am **Mittwoch, den 25. Februar 2026** begehen wir alle zusammen um **17.30 Uhr** in der Mensa das jährliche **Fastenbrechen** während des Ramadans.

Ich wünsche Ihnen und allen unseren Schülerinnen und Schülern ein schönes langes Wochenende.

Schönen Gruß,  
Jochen Grob  
Schulleiter  
Schulversuch „Das Beste aus zwei Welten“